
Beschlussauszug
aus der

20. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow 
vom 12.04.2022

Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Parow fragt an, welche Hygienemaßnahmen für diese Sitzung getroffen wurden, 
da in der Einladung vom Amt darauf hingewiesen wird. Es wird erläutert, dass das 
Amt für jeden Sitzungsraum ein Hygienekonzept erstellt hat. 

Herr Parow erkundigt sich, ob noch Hinweistafeln auf der Seebrücke installiert wer-
den, in welche Richtung welche Inseln oder ähnliches zu sehen sind. Am besten mit 
Entfernungsangabe. Frau Riethdorf versichert, dass dies noch in Planung ist und um-
gesetzt werden soll.


